

En route vers Paris 2024



Le Comité Départemental USEP 94 félicite les 729 élèves issus des 31 classes des écoles de Marolles-en-Brie et Santeny

qui ont réalisé l'exploit collectif de parcourir 2 513 KM au cours de la journée du jeudi 14 mars 2024.

Bravo à tous les enfants ainsi qu'aux enseignantes, enseignants et parents qui ont permis la réussite de cette action.

Vos efforts viennent s'ajouter à ceux des élèves des autres classes du département qui ont déjà participé à ce challenge depuis le début de l'année scolaire.

Grâce à vos performances, notre compteur affiche 24 051 KM.



Le sport scolaire de l'École publique

